

Georg GANGL

Dr. Georg Gangl wurde 1942 in Wien geboren, Studium der Geowissenschaften an der Universität Wien (1960-1968) mit einem Auslandssemester an der ETH Zürich im Jahre 1964; nach Abschluss in Geophysik (Doktorat) im Jahre 1968 zunächst in der Forschung an der Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik in Wien, dann als Universitätsassistent tätig. Ab 1974 in der Abteilung Bau - Geologie der Österreichischen Donaukraftwerke, als Abteilungsleiter bis 1998 beschäftigt. (In den letzten Jahren im Engineering - Unternehmen der Verbundplan.)

Seit 1976 Lehrbeauftragter an der Universität Wien über Plattentektonik, angewandte Geophysik, Hydrogeologie und Erdbeben.

Verheiratet, vier Kinder.